
ハンドボール部 
 

【活動報告】 
 8月は台風の影響や土曜日に体育館が使用できないなどがあり、思うように練習できない

部分が見えたが、その分できるだけ練習試合を組むなどの工夫をして有意義な練習になるよ

うにした。秋リーグまでの残り１か月を切り、一人ひとりのモチベーションが上がっている

ようにも見えた。また、キーパーの新入部員が1名増え、キーパーも実践的な練習ができる

ようになった。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


